

„Als Botschafter unterwegs“



Zertifikate für Mitarbeiter des Besuchsdienstes. Foto: Eberle

Verschiedene Unterstützungsangebote für ältere Menschen sind in Ostfildern zu einem dichten Netz geknüpft. Die Besuchspaten von Sofia (Selbstständig in Ostfildern auch im Alter) und der Besuchsdienst für verwirrte ältere Menschen sind wichtige und unverzichtbare Bausteine dieses Netzwerks. Zehn neue Volunteers haben seit März neun Workshops und Fortbildungen besucht und kürzlich ihre Zertifikationen erhalten.

Oberbürgermeister Christof Bolay betonte: „Es ist nicht selbstverständlich, dass sich Menschen ehrenamtlich für andere engagieren. Deshalb versuchen wir, sie so gut wie möglich auf ihre Aufgaben vorzubereiten. Sie sind jetzt als Botschafter für Sofia, für die Leitstelle für Ältere und für die

Stadt unterwegs.“ Acht Besuchspaten von Sofia und zwei Mitarbeiter des Besuchsdienstes werden in Zukunft ältere Menschen in Ostfildern besuchen. Insgesamt arbeiten 80 Volunteers unter dem Dach des Nachbarschaftshauses, sagte die Leiterin der Leitstelle für Ältere, Gabriele Beck. „Wir sind

stolz auf Sie, dass Sie den Mut haben und die Lust, sich einzubringen“ Die Workshops zu den verschiedenen Themenbereichen und Vorträge mit Fachreferenten hat Ulrike Sellmer von Sofia organisiert. Alle haben die Fortbildungen als sehr intensive Zeit erlebt, sie fühlen sich jetzt sehr gut gerüstet für die neuen Aufgaben. Ein neuer Mitarbeiter sagte: „Die Fortbildungen waren sehr aufbauend, wir sind als Gruppe zusammen gewachsen, und sie haben mich auch nachdenklich gestimmt.“

► Weitere Informationen gibt es bei der Leitstelle für Ältere, Gabriele Beck, Telefon: 0711 442070 oder Sofia, Telefon: Ulrike Sellmer, 0711 442071. ee